



# 厚小だより

あっ小3つの「あ」：あいさつ あきらめない心 あたりまえ

NO・10

令和8年1月30日（金）

発行者

厚岸町立厚岸小学校

## オリンピックの素晴らしさ

20日間の冬休みも終わりました。冬休み中は子どもたちが不在で校舎の中はとても静かでした。3学期が始まり学校には元気な子どもたちの声が戻ってきました。「やっぱり学校はこうでなくちゃ」と思っているところです。3学期は新しい年の始まりでもあります今この学年の締めくくりの時期でもあります。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、この時期は時間が過ぎるがはやく感じてしまいます。残りの授業日数（登校する日数）は6年生が32日、1～5年生は34日です。6年生は卒業、そして中学校に向けて、1～5年生は新たな学年に向けて、今の学年の振り返りをしっかりと行い、できるようになったことをさらに伸ばし、まだうまくいかないことにはもう一度チャレンジする、そんな3学期にしていってほしいと思っています。

さて、テレビ等では2月6日からミラノ・コルティナで開催されるスポーツの祭典「冬季オリンピック」が話題になっています。そこでオリンピックでのエピソードを1つ紹介したいと思います。2016年南米リオデジャネイロで開催された夏季オリンピックのことです。ウクライナという国のオレグ・ベルニヤエフという選手がいました。体操・個人総合で日本の内村航平選手と金メダルを競い合いました。その勝負は最終種目の鉄棒までもつれ込み、それまで2位だった内村選手が先に演技を行い、0.099点という僅差で逆転金メダルとなりました。この劇的な結果に審判の採点に疑問を感じた人もいたようで、その後のインタビューである記者が内村選手に「あなたは審判から好意的に見られているのでは？」という意地の悪い質問をしました。すると内村選手の隣でインタビューを受けていたベルニヤエフ選手が「判定は正しい。今の質問は無駄だと思う。」と記者の質問を切って捨てました。内村選手に僅差で敗れたばかりの選手が、自分に勝った選手に対する敬意を忘れずに相手の勝利を素直にたたえる姿に、インタビュー会場にいた多くの人々が感動したそうです。

オリンピックではメダルの色や獲得の数、国ごとの獲得数の比較などに目がいきがちですが、メダルはその獲得を目標にして努力してきた選手が世界最高の“技と心”で競い合った結果得られるものです。内村選手もその後「次にベルニヤエフ選手と大きな舞台で戦ったら、絶対に勝てないだろう。」と相手をたたえています。この2人の姿こそがオリンピックの素晴らしさなんだと思ったところです。

ミラノ・コルティナオリンピックでは、本町出身の佐藤綾乃選手が3大会連続で女子スピードスケート（今回は1500m、マススタート、チームパシュート）に出場します。その活躍が期待されていますし、その姿を見るのが楽しみでもあります。厚岸町民として精一杯応援していきたいですね。“頑張れ！ 佐藤綾乃選手！！”（ただ、現地イタリアとの時差は8時間で生放送での応援は深夜になってしまって、子どもたちがリアルタイムで応援するのは難しいですね）。



佐藤綾乃選手（スピードスケート）  
ミラノ・コルティナ冬季オリンピック出場！  
3大会連続の五輪出場おめでとうございます！  
頑張ってください！ みんなで応援しています!!

# こども未来★ミーティング

12月19日に本校児童会の代表児童がオンラインで開催された厚岸町「こども未来★ミーティング」に参加しました。翔洋高校の生徒が3つのグループを運営し、小中高縦割りでの意見交流が行われました。

緊張しながらも、児童生徒の学校生活が明るいものになるように意見を出すことができました。



安全な遊び方を工夫しよう！

〔2月の帰宅時間は16時00分です〕

## 冬休み 作品展

20日間しかなかった冬休みでしたが、子どもたちの思いが様々な形で表れていた素敵なお品展でした。このうち、環境と関わりのありそうな作品については、町内のECO作品展に出品させていただきます。4年生の発表物が掲示される環境パネル展とセットで、2月21日(土)～27日(金)まで新設された防災交流センターにて展示されます。是非ご覧ください。



## スケート学習

冬恒例のスケート学習が宮園スケート場にて始まっています。今季も暖かい正月期間や雪不足などによる影響で、リンク造りは難航したようです。一部使用できないエリアもありますが、子どもたちや町民のために頑張ってくれた職員の方がへの感謝の気持ちをもって、笑顔で滑りぬきたいですね。時間割を確認していただきながら、ぜひ子どもたちの滑りを参観しに行ってみてください。

なお、スケート学習が実施できないと判断した際には安心メールを配信しますので、よろしくお願ひいたします。



## 町主催【健康づくり講演会】

演題 みんなで考える「香り」と「やさしさ」

香害って知っていますか？

講師 松永康志 氏

日時 令和8年1月31日(土) 13:30～15:30

会場 厚岸町防災交流センター



日付	主な行事
1日(日)	
2日(月)	あたりまえチェック
3日(火)	朝会 スケート学習(高・低)
4日(水)	朝読書
5日(木)	スケート学習(中・低) 小6中学校登校日③
6日(金)	午前授業
7日(土)	
8日(日)	
9日(月)	自主学習強化週間 ぴょんぴょんウィーク
10日(火)	
11日(水)	建国記念の日
12日(木)	なかよし集会
13日(金)	児童委員会
14日(土)	スタディタイム 読み聞かせ
15日(日)	
16日(月)	自主学習ノート指導週間
17日(火)	
18日(水)	朝読書 スクールカウンセラー来校
19日(木)	
20日(金)	読み聞かせ スタディタイム
21日(土)	環境教育パネル・ECO作品展(～27日迄)
22日(日)	
23日(月)	天皇誕生日
24日(火)	参観日(高) ノート展覧会週間
25日(水)	参観日(中) 朝読書
26日(木)	参観日(低) 小6中学校登校日④
27日(金)	読み聞かせ スタディタイム
28日(土)	

## 【2月の帰宅時刻について】

4月に配布いたしました『厚岸小学校のあたりまえ』には、2月15日からは帰宅時刻が午後5時までと記載しておりましたが、この先の日の入り予想時刻を調べてみると、2月末でも午後5時にはすでに暗いということがわかりましたので、2月いっぱいは帰宅時刻を午後4時までとします。安全のためご理解をお願い致します。